

BAB V

KESIMPULAN DAN IMPLIKASI

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan mengenai analisis transparansi dan akuntabilitas dalam pengelolaan Alokasi Dana Desa dapat disimpulkan sebagai berikut:

1. Transparansi berpengaruh positif terhadap pengelolaan Alokasi Dana Desa (ADD) yang baik. Hal ini menunjukkan bahwa semakin meningkatnya transparansi maka pengelolaan Alokasi Dana Desa akan semakin baik.
2. Akuntabilitas berpengaruh positif terhadap pengelolaan Alokasi Dana Desa (ADD) yang baik. Hal ini menunjukkan bahwa semakin meningkatnya akuntabilitas maka pengelolaan Alokasi Dana Desa akan semakin baik.

B. Implikasi

Sebagai upaya untuk mencapai keberhasilan dalam pengelolaan Alokasi Dana Desa (ADD), para pengelola ADD di Kabupaten Tegal perlu meningkatkan transparansi dan akuntabilitas. Cara yang dapat dilakukan diantaranya adalah dengan selalu memberikan informasi secara terbuka, jujur dan menyeluruh kepada masyarakat mengenai kegiatan-kegiatan yang menggunakan ADD sejak tahap perencanaan dan penganggaran hingga pelaksanaan. Sebagai bentuk pertanggungjawaban, para pengelola ADD di Kabupaten Tegal juga harus mengikutsertakan masyarakat dalam proses

perencanaan dan penganggaran ADD serta meminta masyarakat untuk ikut mengawasi dan mengevaluasi penggunaan ADD demi meminimalisir terjadinya penyelewengan dan penyalahgunaan ADD di wilayah Kabupaten Tegal.

C. Keterbatasan dan Saran

Terdapat beberapa keterbatasan dari penelitian ini, diantaranya adalah variabel bebas yang diteliti hanya menjelaskan 52,9% sehingga masih terdapat 47,1% variabel lain di luar model penelitian ini yang dapat menjelaskan variabel terikatnya. Maka penelitian selanjutnya perlu menambahkan variabel bebas lainnya yang secara teoritis maupun praktis diindikasikan kuat mempengaruhi tingkat keberhasilan dalam pengelolaan ADD.

Pendekatan survei yang digunakan memiliki keterbatasan seperti terdapat kemungkinan responden tidak memahami maksud pertanyaan dan tidak jujur dalam memberikan jawabannya. Untuk penelitian selanjutnya diharapkan menggunakan metode wawancara langsung atau menyertakan kuesioner terbuka dalam penelitian, karena dapat membantu dalam membahas hasil penelitian dan lebih mewakili jawaban responden.